

# EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Nr. / No. 097103120\_02



Hersteller / Manufacturer: **Phoenix Contact GmbH & Co. KG**  
Anschritt / Address: **Flachsmarktstraße 8, 32825 Blomberg, Germany**

Produktbezeichnung / Product designation: **SACB-(B)(C)-(D)-(E)(F)(G)**

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Die in dieser Erklärung bezeichneten Produkte stimmen mit den einschlägigen Anforderungen der folgenden Harmonisierungsrechtsvorschriften überein:

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. The products specified in this declaration are in conformity with the following relevant harmonization legislation:

**2011/65/EU** **Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe**  
(OJ L 174, 1 July 2011) Restriction of the use of certain hazardous substances (RoHS)

**2014/35/EU** **Niederspannungs-Richtlinie**  
(OJ L 96, 29 March 2014) Low Voltage Directive (LVD)

Für die Beurteilung der Übereinstimmung wurden folgende einschlägige Normen herangezogen:  
The following pertinent standards have been applied for the assessment of conformity:

**EN 61076-2-101:2012** **EN IEC 60664-1:2020**

**EN IEC 63000:2018**

Der folgende Anhang zu dieser EU-Konformitätserklärung ist integrativer Bestandteil dieser Erklärung.  
The following annex to this EU declaration of conformity is an integral part of this declaration.

Blomberg, 2025-03-31

i.A.

Markus Amende  
Business Unit Industrial Field Connectivity  
Manager Quality Controlling IFC

Ansprechpartner / Contact person

ppa.

Frank Mellies  
Business Unit Industrial Field Connectivity  
Vice President

Zeichnungsberechtigter / Authorized signatory

